

VITICULTURE : les récoltes commencent dans les vignobles

Les vendanges ont cette année débuté une dizaine d'années avant la date habituelle, ce qui n'était plus arrivé depuis 1950. D'après le conseil spécialisé viticole de [FRANCEAGRIMER](#) / **T** : 01.73.30.30.00, la récolte de cette année devrait être de 46 millions d'hectolitres, soit une légère diminution (d'environ un million d'hectolitres) par rapport à l'année précédente, mais des chiffres bien supérieurs à ceux de 2012 et 2013. Par ailleurs, avec une maturité optimale, la récolte 2015 s'annonce prometteuse. www.franceagrimer.fr